

Seniorenpflegeheim „Am Wallplatz“

**Unabhängigkeit
Unparteilichkeit
Neutralität
Menschlichkeit
Universalität
Freiwilligkeit
Einheit**

WIR

Die Mitarbeiter des DRK Seniorenpflegeheimes „Am Wallplatz“, gehen von der Grundannahme aus, dass jeder Mensch das Bedürfnis nach Individualität, Autonomie und Wahrung seiner Würde hat.

Unsere Zielsetzung ist es, die Selbständigkeit eines Menschen zu fördern, Fähigkeiten und Gesundheit zu erhalten und einen Abschied vom Leben in Würde und ohne Schmerzen zu ermöglichen.

Das Selbstbestimmungsrecht eines Bewohners gilt es im Alltag zu achten und zu wahren.

PFLEGEN

Die Hilfe zur Selbsthilfe bedeutet dem Bewohner bei der Akzeptanz von Einschränkungen durch unterschiedliche Maßnahmen behilflich zu sein.

Die Gestaltung des Lebensumfeldes der Bewohner ist ebenso ein Teil aktivierender Pflege und Betreuung, wie die Strukturierung des Tagesablaufes.

Dem biografischen Hintergrund und der Bedürfnislage wird Rechnung getragen. Um diesen Zielen gerecht zu werden, basiert unser pflegerisches Handeln auf der anerkannten Pflegetheorie nach Nancy Roper.

IM ZEICHEN DES ROTEN KREUZES

Unsere Pflege folgt dem humanistischen Grundgedanken des Deutschen Roten Kreuzes.

Es ist unser Bestreben die 7 Grundsätze des Deutschen Roten Kreuzes zu würdigen und in unsere Arbeit mit Menschen einzubringen.